

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ÀÉÉPEP UQAM

5 octobre 2020



Membres du conseil d'administration : Rosalie Morin-Lévesque (Responsable à la coordination), Gabriel Claveau (Responsable aux affaires financières), Julianne Brassard (Responsable aux affaires socioculturelles 2), Thomas Lemay (Responsable aux affaires socioculturelles 1), Maude Laliberté (Responsable aux communications), Anne-Sophie Bendwell (Responsable aux affaires internes et académiques), Émilie Caron (Représentante de la cohorte 2017; 4e année), Valérie Tessier (Représentante des finissants.e.s), Zacharie Beaulieu (Représentante de la cohorte 2018; 3e année), Annabelle McMahon Quesnel (Secrétaire exécutive), Olivier Bergeron (représentant de la cohorte 2019; 2e année), Léanne Vo (représentante de la cohorte 2020 ; 1ère année)

0. Ouverture

Proposition : Que l'on ouvre le C.A. à 12h36

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Maude

0.1 Constatation des présences

Il manque Julianne

0.2 Modération du C.A.

Proposition : que Rosalie modère le CA

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Zacharie

0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour

Proposition : Que l'on adopte l'ordre du jour tel que présenté.

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Valérie

0.4 Adoption des procès-verbaux antérieurs

Proposition : Que l'on adopte le PV du 15 septembre 2020

Proposée par : Rosalie

Appuyée par :

mise en dépôt

1. Points prioritaires

1.1 BIENVENUE!

Proposition : Que Rosalie fasse un mot de bienvenue

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Léanne

1.2 Stage

Proposition : proposition qu'on discute 10 minutes du stage à venir et des inquiétudes des membres

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Annabelle

Refus de la direction pour le manquement maximum de 5 jours. La direction est très stricte. Les tests de dépistages font en sorte qu'on va manquer des jours (si un mal de gorge, pas de le choix de manquer). Peur que plein de gens manquent le stage. Moyens de pressions?

On s'est fait donner l'exemple d'une personne qui se blesse et qui doit donc manquer le stage.

Plusieurs personnes prévoient annuler leur stage. Plusieurs insécurités vécues par les membres (matériel de protection)

Argument à apporter:

- Les enseignants associés vont peut-être être malhonnêtes concernant le manque de journées (si on en manque 6, l'enseignant.e. associé.e. pourrait indiquer 5).
- Si les raisons sont liées au covid, continuer l'enseignement à distance? Compenser avec quelque chose à distance
- Contacter les syndicats, la FAE, Jean-François Roberge, publier dans les journaux.
- Proposer de faire des journées en janvier
- Faire capsules vidéo
- Possibilité de faire le stage à l'hiver au lieu de l'automne prochain?

Prochain comité de programme le 14, possibilité de le faire plus tôt?

Obligation de faire son stage au préscolaire et au 3^e cycle. Plusieurs personnes ne peuvent faire faire le stage avec le cycle qui les intéresse. Aspect que le 3^e cycle soit obligatoire soit discuté?

L'UQAM ne sait pas dans quoi elle s'embarque pour le placement des stages?

Les critères d'évaluation ne changent pas malgré la situation actuelle.

Proposition: Proposition qu'on écrive une lettre ouverte à envoyer au ministère, aux médias et aux syndicats

Proposée par: Anne-Sophie

Appuyée: Thomas

Anne-Sophie, Thomas et Rosalie manifestent leur intérêt pour l'écriture de la lettre.

1.3 Rencontre avec le doyen

Proposition : Faire une brève description de ce qui s'est passé lors de la rencontre.

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Thomas

Henri Boudreau (vice-doyen aux études) a confirmé que nous n'avons pas besoin de faire un stage au préscolaire. C'est une décision du programme. Par contre, le fait que la personne au-dessus du comité de programme n'est pas d'avis qu'il est obligatoire de faire un stage au préscolaire pourrait nous être utile. Le ministre a confirmé qu'il n'y a aucune obligation de faire un stage au préscolaire. Anderson disait que c'est obligatoire le stage au préscolaire et que ça venait d'au-dessus, alors que c'est faux.

La cohorte de 3e année: obligation de faire son stage 4 au préscolaire. Niveau justice, puisque certains étudiants sont obligés de faire leur stage 3 au préscolaire.

1.4 Comité finissant.es

Proposition : que Valérie présente les gens qui vont travailler dans le comité des finissants.

Proposée par : Valérie

Appuyée par : Rosalie

6 personnes dans le comité. La première rencontre est mercredi.

Gabrielle-Alexandra Hébert, Isabelle Poulin, Karolanne Gendron, Émilie D'Amour, Valérie Tessier et Emilie Caron

1.5 Prochain CP

Proposition : qu'on lance nos idées sur ce qu'on voudrait apporter au prochain comité de programme

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Anne-Sophie

Situation concernant le cours math1026:

Beaucoup d'heures mises sur ce cours de 3 crédits. Très complexe pour l'entente d'évaluation, les travaux sont très complexes. Messages condescendants envoyés aux étudiants. Les étudiants voudraient avoir possiblement des excuses pour la façon dont la situation s'est déroulée.

Établir une façon universelle pour faire l'entente d'évaluation.

1.6 Tirage

Proposition : qu'on discute d'un tirage à faire pour nos membres

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Maude

Nous sommes dans l'obligation de faire des tirages avec un montant de 1500 \$ d'articles divers.

Carte cadeaux (librairie indépendante, produits québécois, alcool, tuques/mitaines etc.)

Garder le même gabarit que l'hiver passé: randolph, alcool et littérature jeunesse. Faire un calendrier de l'avent, sortir les noms gagnants lors de la mi-session?

1.7 Vente de hoodies/crewneck ou (autre produits dérivés ?)

Proposition : qu'on discute de la vente.
Proposée par : Rosalie
Appuyée par : Annabelle

qu'on paye le gaz et qu'on offre une bouteille à certains étudiants (petits lutins) pour qu'ils fassent la livraison des crewneck

Qu'il y ait d'autres objets que des vêtements. Par exemple, des tasses.

Asso couvre frais de livraison? Puisqu'on a l'argent du vin à volonté qui ne va sûrement pas être utilisé.

La livraison serait coûteuse. Possibilité de le faire à l'hiver? Trouver d'autres alternatives que la livraison? Annuler?

1.8 Prochain événement social

Proposition : que Thomas parle d'idées pour des événements sociaux
Proposée par : Thomas
Appuyée par : Rosalie

Idée : faire un zoom kahoot en gang sur Shrek. Option ludique et rapide. Pas encore de date.

2. Points secondaires

2.1 Tour de table des représentant.es de cohorte

Proposition : Qu'on fasse le tour des représentant.es pour parler des différentes cohortes
Proposée par : Rosalie
Appuyée par :

1ère année : Tests diagnostics, les membres sont stressés. Léanne a créé un document de ressources pour aider les membres. Des personnes sont intéressées à faire des soirées jeux. Un membre a parlé de jumelage entre les membres de la cohorte.

2e année :

3e année : Tout le monde capote.

3. Prochain C.A.

Proposition : Que le prochain C.A. soit le
Proposée par :
Appuyée par :

4. Varia

Les mentions soleils sont données !

5. Clôture

Proposition : Que l'on ferme le C.A. 14h27
Proposée par :
Appuyée par :

